

B&G海洋センタープール 来春リニューアルオープン

開館期間が、これまでの約3か月間から、5月から10月までの約6か月間(予定)になります。

プール槽からの漏水や配管等の不具合により、大規模改修が必要となったため、B&G財団からの助成金(1億円)を活用し、温水化による機能強化を含めた改修工事を実施します。



契約の相手方及び契約金額	
建築	平川建設(株) 1億1,858万円
機械設備	(株)三光電気工業所 1億142万円

B & G 海洋センターって何? 青少年の健全育成 地域活性化と地方創生

B & G (ブルーシー・アンド・グリーンランド) 財団が、ボートレースの収益金を原資として、地方自治体の要請に基づき建設し、地元自治体に無償で譲渡。各施設は、海洋性レクリエーションを軸とした青少年健全育成活動や地域住民の方々の健康づくりなどで利用されています。

本町では、西屋代に体育館、三蒲にプール、横見に艇庫(ボートハウス)が建設されています。



活動の回数を増やし、水泳の競技人口の増加や部活動の地域移行等にも寄与したいと思います。

東和スイミングクラブの皆さんの声

年間のほとんどを柳井市のプールで活動させてもらっているのは、少し肩身が狭い思いでした。

今のプールは夏でも水温が低いため、低体温症になるのが心配で利用を避けていました。温水化されると安心して利用できます。



送迎距離が短くなり、家計の負担が軽減され、助かります。

今年の12月から、 今までのような健康保険証の新規発行がなくなって、 マイナンバーカードが保険証になるって?

今定例会で、世を賑わしている“マイナ保険証”に関わる議案が2つありました。

- ・議案第2号：国民健康保険事業特別会計補正予算
 - ・議案第7号：山口県後期高齢者医療広域連合規約の変更について
- 紙の保険証がマイナ保険証に変わること、具体的にどんな影響があるのでしょうか?

○受付窓口の手続きが変わる

紙の保険証は、受付の方が保険証番号をシステムに手入力して本人確認をしていましたが、マイナ保険証は、読み取り機械によって、自動でチェックすることができます。このとき、本人確認のためには顔認証か暗証番号の入力が必要です。

同じ読み取り機械で、各種医療費受給者証も確認することができます。紙の保険証は月初めに1回見ればよいですが、マイナ保険証は受診のたびに必要です。



○過去の診療情報が共有される

マイナ保険証から、これまでの診療データや、どんな薬を使っていたかという情報を確認・共有することができます。自分自身も確認できるほか、初めて受診する病院や調剤薬局でも確認できるので、データに基づいたより適切な診断や処方を受けられることが期待できます。



○保険証の交付がいらなくなる

毎年の更新は不要になり、就職や転職、引っ越しなどで保険の種類が変わる場合でも、手続きさえすれば保険証を作り直さずに、持っているマイナ保険証を使い続けることができます。



↑マイナ保険証のよくある質問↑
厚生労働省ウェブサイト

補正予算案の審議でのQ & A

- Q：マイナカードの取得、保険証としての利用は個人の自由に任されています。町としては、推進する?個人に任せる?
- A：国が推進しているし、町としては推進していきたい。
- Q：町としても住民にマイナ保険証を使うよう呼び掛けるのですか?
- A：今のところ、広報やHPでは最低限呼び掛けようと思います。今後、町立病院や郡医師会などとも協議するか検討します。



マイナ保険証を使わない人には、当面は紙の「保険資格確認証」が配られると聞いたよ。それって紙の保険証があるのと変わらないんじゃないの?

5月末で、マイナ保険証の利用率は全国で7.7%だって。町内でどのくらいの人がマイナ保険証を登録しているかは、町ではわからないそうです。紙の保険証の有効期限が切れないと、実際どのくらい普及しているかはわからないってことだね。



みなさんは、マイナ保険証、もう使っていますか?